



Mali: Außenminister Westerwelle begrüßt politischen Fahrplan

Mali: Außenminister Westerwelle begrüßt politischen Fahrplan
Am vergangenen Freitag hat die malische Regierung eine "Road Map" für die Rückkehr zur verfassungsmäßigen Ordnung verabschiedet. Dazu erklärte Außenminister Westerwelle heute in Berlin: "Ich begrüße, dass die malische Regierung am Freitag einen politischen Fahrplan (Road Map) für die Rückkehr zur verfassungsmäßigen Ordnung verabschiedet hat. Ich setze darauf, dass dieser notwendige wichtige politische Fahrplan zügig vom Parlament verabschiedet wird. Langfristig - da sind sich die afrikanischen Staaten, die Regierung Malis, aber auch unsere französischen Freunde und wir Deutsche einig - kann es nur eine politische Lösung geben. Mit der Road Map haben wir eine gute Grundlage für die Hilfe der internationalen Gemeinschaft. Die notwendigen militärischen Operationen, die mehr und mehr in afrikanischer Hand liegen, müssen jetzt mit den politischen Handlungssträngen verknüpft werden. Hier stimmen wir mit Mali, mit den afrikanischen Partnern insgesamt und insbesondere mit Frankreich überein. Deutschland und die EU werden einen substantiellen Beitrag zur finanziellen Unterstützung für den Einsatz einer afrikanischen Schutztruppe leisten: Auf der morgigen Geberkonferenz in Addis Abeba werden wir gemeinsam mit unseren Partnern Zusagen machen und entsprechend handeln."
Auswärtiges Amt
Verderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.